

## Asmawa Tosepu Bakal Evaluasi Anak Buahnya

**CIBINONG (IM)**- Nilai bantuan keuangan provinsi atau Banprov Jabar untuk Kabupaten Bogor saat ini kembali kecil. Pj Bupati Bogor, Asmawa Tosepu pun akan mengevaluasi jajarannya.

Pada 2021 silam, nilai Banprov Jabar untuk Kabupaten Bogor sebesar Rp364,3 miliar. Sedangkan, pada 2024 ini nilai Banprov Jabar untuk Kabupaten Bogor hanya Rp106 miliar.

Pada 2022 dan 2023 lalu, nilai Banprov Jabar untuk Kabupaten Bogor terhitung sebesar Rp112,6 miliar dan Rp93 miliar, katanya. "Kecilnya nilai Banprov Jabar untuk Kabupaten Bogor ini, langkah selanjutnya akan saya evaluasi kinerja jajaran atau internal," kata Asmawa Tosepu kepada wartawan, Minggu (4/2).

Asmawa Tosepu pun akan mempertanyakan tidak naiknya nilai Banprov Jabar untuk Kabupaten Bogor akan berkordinasi dengan Pemprov Jawa Barat. "Ini pasti ada

kekurangan di Pemkab Bogor, hingga nilai Banprov Jabar untuk Kabupaten Bogor tidak meningkat," tambah pria asal Kabupaten Konawe, Sulawesi Tenggara tersebut.

Dari informasi yang dihimpun, dalam sejumlah proyek infrastruktur yang bersumber dari program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) maupun Banprov Jabar terjadi temuan atau catatan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) BPK Jawa Barat dan Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor.

Akibatnya, nilai anggaran Banprov Jabar untuk Kabupaten Bogor hanya Rp106 miliar, itu pun lebih banyak digunakan untuk membiayai jaminan kesehatan, mensejahterakan guru bantu di jenjang SD di sekolah yang terpicil dan hanya sekitar Rp 22 miliar saja yang untuk membiayai proyek infrastruktur. ●gio

NILAI BANPROV JABAR UNTUK KAB. BOGOR KECIL

## Rudy Susmanto Optimistis Prabowo-Gibran Raih 70 Persen Suara di Kab. Bogor

**CIBINONG (IM)**- Rudy Susmanto Ketua Tim Kemenangan Daerah (TKD) Paslon Capres-Cawapres nomor urut 02 optimis bahwa Prabowo-Gibran bisa meraih 70 persen suara masyarakat Kabupaten Bogor.

Hal itu, ia sampaikan kepada wartawan, Minggu malam (4/2), usai nonton bareng (Nobar) debat Capres ke lima bersama para relawannya di Pakansari, Cibinong. "Saya optimistis pasangan Prabowo-Gibran meraih 70 persen suara di Kabupaten Bogor dan menang satu putaran di ajang Pilpres 2024," kata Rudy Susmanto.

Politisi Partai Gerindra itu menerangkan, bahwa raihan suara sebesar 70 persen didapat berkat kerjasama dengan partai politik lainnya yang tergabung dalam Koalisi Indonesia Maju seperti Partai Golkar, PAN, Partai Gelora, Partai Demokrat, PBB, PSI dan Partai Garuda.

"Selain itu, saya juga merasakan aura kemenangan, saat saya turun ke akar rumput masyarakat dan

bahkan 100.000 masyarakat Kabupaten Bogor bersiap menghadiri kampanye akbar Prabowo-Gibran di Gelora Bung Karno, Jakarta," terang Rudy Susmanto.

Ketua DPRD Kabupaten Bogor ini menjelaskan bahwa sosok Prabowo Subianto berbeda dengan pesaingnya, karena apa yang beliau ucapkan dengan apa yang dilakukan itu sama persis.

"Oleh karena sosoknya itu, kami semakin yakin Prabowo-Gibran menjadi sosok Capres-Cawapres terpilih dan kita bakal sambut sebagai pemimpin baru Bangsa Indonesia," jelasnya.

Ia melanjutkan apa yang disampaikan Prabowo Subianto itu banyak yang sudah ia laksanakan, seperti memberikan bantuan kepada Palestina, membangun kampus di daerah perbatasan hingga membebaskan buruh migran dari ancaman hukuman mati.

"Dia bukan sosok yang banyak mengobrol janji, tetapi banyak memberikan bukti," lanjut Rudy Susmanto. ●gio

## DPKP3 Kota Bandung Akan Revitalisasi Sejumlah Taman

**BANDUNG (IM)**- Dinas Perumahan Kawasan Permukiman Perumahan dan Pertamanan (DPKP3) Kota Bandung, akan melakukan revitalisasi secara bertahap terhadap sejumlah taman.

Kepala DPKP3 Kota Bandung, Rizky Kusruyudi mengatakan, beberapa taman yang akan direvitalisasi di antaranya Taman Alun-alun, Taman Supratman, Taman Cicaheum dan satu taman lainnya.

"Di tahun 2024, hanya revitalisasi tidak ada penambahan taman. Ini masih tahap perencanaan, kemudian ada proses lelang. Kita berharap secepatnya bisa terealisasi," kata Rizky Kusruyudi, Senin (5/2).

Menurut ia, kegiatan revitalisasi akan menyentuh beberapa bagian pada taman seperti Taman Alun-alun Asia Afrika. Pihaknya bakal melaku-

kan pergantian rumput sintetis yang sudah termakan usia.

"Lalu dari sisi desain dan penambahan toilet. Untuk kesadaran masyarakat, masih saja ada yang melakukan vandalisme. Dan mengambil atau merusak lampu dan ornamen lainnya. Disini perlu ada kesadaran masyarakat juga," ucapnya.

Rizky menambahkan, pada kegiatan revitalisasi. Taman tersebut akan ditutup untuk umum. Namun setelah proses revitalisasi, taman-taman itu akan kembali dibuka untuk umum seperti sebelumnya.

"Taman akan kembali dibuka setelah tahap revitalisasi selesai dilakukan. Target kita empat sampai lima bulan untuk tahap revitalisasi ini. Untuk anggaran pastinya belum dapat, tapi anggaran nanti akan kita manfaatkan sepenuhnya," ujar dia. ●pra

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

## PAMERAN SENI KARYA GOENAWAN MUHAMMAD

Pengunjung mengamati karya seni pada pameran Sejauh Ini karya Goenawan Muhammad di Lawangwangi, Kab. Bandung, Jabar, Senin (5/2). Pameran ini menampilkan 123 seni rupa berupa lukisan, sketsa, cetak grafis, objek dan art book dengan menggunakan konsep retrospektif yang menandai periode tertentu serta pilihan medium yang lebih lengkap.

# Asmawa Tosepu akan Benahi Proyek Mangkrak di DPUPR

Proyek di DPUPR yang molor dan mangkrak menjadi perhatian saya karena jumlahnya cukup banyak, dan bahkan penyedia jasanya kami minta untuk mengembalikan dugaan kerugian negara atau kami laporkan ke aparat penegak hukum, kata Asmawa Tosepu.

**CIBINONG (IM)**- Penjabat Bupati Bogor, Asmawa Tosepu akan menindaklanjuti sejumlah proyek yang molor dan mangkrak di Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (DPUPR).

Hal itu menjadi per-

hatian Asmawa Tosepu, karena jumlah proyek yang molor dan mangkrak tersebut jumlahnya mencapai 50 proyek, dan bahkan beberapa di antaranya menjadi temuan atau catatan dalam Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) BPK-RI Per-

wakilan Jawa Barat.

"Proyek (di DPUPR) yang molor dan mangkrak itu tentunya menjadi perhatian saya karena jumlahnya cukup banyak, dan bahkan penyedia jasanya kami minta untuk mengembalikan dugaan kerugian negara atau kami laporkan ke aparat penegak hukum," kata Asmawa Tosepu kepada wartawan, Senin (5/2).

Pria yang juga Kepala Biro Umum Kementerian Dalam Negeri mengaku sudah berdiskusi dengan pimpinan DPRD Kabupaten Bogor, untuk menyelesaikan permasalahan ini. "Saya yang akan memimpin tim, untuk membenahi permasalahan ini,"

sambunganya.

Diwawancara terpisah, Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto pesimis Penjabat Bupati Bogor, Asmawa Tosepu membenahi permasalahan yang ada di DPUPR.

Apalagi, dalam catatan LHP BPK-RI Perwakilan Jawa Barat pada Tahun Anggaran 2022, sejumlah rekomendasi banyak yang tidak dilaksanakan oleh Pemkab Bogor, hingga Kabupaten Bogor mendapatkan kembali predikat Wajar Dengan Pengecualian (WDP).

"Kewenangan Pj Bupati Bogor terbatas, walaupun saat ini dia mampu berkordinasi dan mensinergikan

seluruh stake holder, oleh karena itu kita tunggu Bupati Bogor yang baru, yang cinta terhadap Kabupaten Bogor," katanya.

Dari informasi yang dihimpun, DPUPR Kabupaten Bogor setidaknya memasukkan 4 penyedia jasa atau kontraktor ke daftar hitam atau black list.

Penyedia jasa tersebut tidak bisa menuntaskan pekerjaannya, dan progres pekerjaannya banyak yang di bawah 60 persen.

Sementara, 46 penyedia jasa lainnya masih diberikan addendum atau waktu tambahan selama 60 hari, disertai sanksi denda 0,01 persen perharinya dikali besar anggaran. ●gio

## Petugas Kebersihan Diminta Ciptakan Lingkungan Bersih dan Nyaman

**BOGOR (IM)**- Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu meminta jajaran petugas kebersihan se-Kabupaten Bogor untuk jadi garda terdepan dalam menjaga dan menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman di Kabupaten Bogor.

Pernyataan tersebut, disampaikan saat momentum apel bersama petugas kebersihan dan jajaran Dinas Lingkungan Hidup di Lapangan Tegar Beriman, Minggu (4/2).

Menurut Asmawa Tosepu, pesatnya kemajuan pembangunan di Kabupaten Bogor serta jumlah penduduk terbesar di Indonesia, tidak terlepas dari urusan kebersihan lingkungan bahkan menjadi tantangan tersendiri bagi Kabupaten Bogor.

"Karena semakin maju daerah semakin berkembang wilayah, maka dampak lingkungan dan kebersihan menjadi tantangan sendiri. Maka seluruh petugas kebersihan, pengemudi truk sampah, kernet, mekanik, petugas patroli dan penata taman jadi garda terdepan dalam menjaga dan menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman di Kabupaten Bogor,"

ungkap Pj. Bupati Bogor.

Lanjut Pj. Bupati Bogor bahwa, Kabupaten Bogor adalah salah satu Kabupaten dengan jumlah penduduk terbanyak se-Indonesia. Tentu tantangan urusan lingkungan kebersihan jadi kebutuhan warga masyarakat, sehingga tantangan ini dibutuhkan komitmen memberikan pelayanan pengelolaan kebersihan lingkungan dan persampahan.

"Saya minta kepada seluruh jajaran DLH Kabupaten Bogor untuk selalu semangat dan menjunjung tinggi nilai dasar berakhlak yakni berorientasi pada pelayanan, akuntabel, kompeten harmonis loyal adaptif dan berkolaborasi," tegasnya.

Pada kesempatan tersebut, Asmawa juga berpesan kepada seluruh peserta yang hadir untuk senantiasa mendukung agar pesta demokrasi yang akan dilaksanakan pada tanggal 14 Februari 2024 di Kabupaten Bogor berjalan dengan sukses.

"Sukses tersebut diwujudkan dengan cara ikut menciptakan dan menjaga kondusifitas wilayah. Dan meningkatkan partisipasi politik masyarakat, untuk menggunakan hak pilih

yang merupakan hak konstitusi yang dijamin oleh negara pada Pemilu 2024. Mari gunakan hak pilih kita untuk memilih pemimpin bangsa lima tahun kedepan," tandas Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu.

Ia juga menyampaikan bahwa, proses pembangunan baik yang dilakukan Pemerintah Daerah maupun swasta harus memperhatikan dampak lingkungan.

"Agar kita bisa meminimalisir dan bisa menghasilkan kualitas lingkungan yang baik, mulai dari kualitas air, udara, dan pengelolaan persampahannya," tuturnya.

Selain itu Pj. Bupati Bogor juga mengucapkan terimakasih kepada Ketua dan jajaran Baznas Kabupaten Bogor yang telah berkolaborasi dengan memberikan 1.652 paket bingkisan kepada seluruh petugas kebersihan se-Kabupaten Bogor.

"Semoga kolaborasi ini bisa terus kita perkuat, ke depan kita dorong seluruh ASN Kabupaten Bogor untuk menyalurkan zakat pribadinya ke Baznas Kabupaten Bogor," imbuhnya. ●gio

## Bahayakan Lingkungan, Pabrik Ban Anak Perusahaan Michelin Dihentikan

**BEKASI (IM)**- Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat menjatuhkan sanksi penghentian sementara produksi PT Multistrada Arah Sarana Tbk di Desa Karangari, Cikarang Timur. Produsen ban tersebut dinyatakan melanggar aturan lingkungan hidup.

"Kami telah melakukan pemasangan PPLH Line dan papan larangan pada rangkaian bunburry 2 yang terdiri dari proses mixing, open mill, dan batch off disertai penyerahan sanksi administratif penghentian sementara kegiatan produksi," kata Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bekasi, Syafril Donny Sirait, Senin (5/2).

Setelah diakuisisi oleh Compagnie Générale des Etablissements Michelin, pada 2020, perusahaan ini memproduksi merek ban dari Michelin, yaitu Uniroyal dan BFGoodrich.

Syafril menjelaskan dugaan pelanggaran PT Multistrada Arah Sarana mencakup perubahan sarana produksi tanpa mengubah dokumen persetujuan lingkungan yang baru serta tidak memiliki rincian teknis penyimpanan limbah B3 atau Bahan Berbahaya dan Beracun.

"Hal ini melanggar Peraturan Pemerintah Nomor 22 Tahun 2021 tentang Penyelenggaraan Perlindungan dan

Pengelolaan Lingkungan Hidup, Pasal 89 ayat (1) dan ayat (2) dan Pasal 285 ayat (3) huruf b," katanya.

PT Multistrada juga melanggar ketentuan Pasal 28 Peraturan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Nomor 5 tahun 2021 karena tidak memiliki dokumen peraturan teknis pemenuhan baku mutu emisi udara.

Kemudian, tidak melakukan kerja sama pengelolaan limbah Non B3 yang bernilai ekonomis berdasarkan surat perjanjian kerja sama yang telah disepakati sesuai Pasal 9 Peraturan Daerah Kabupaten Bekasi Nomor 9 tahun 2007.

Pemkab Bekasi mengklaim sudah melakukan pembinaan terhadap PT Multistrada Arah Sarana. Namun, perusahaan masih belum melaksanakan perbaikan sebagaimana toleransi waktu yang telah diberikan.

Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bekasi sebagaimana ketentuan perundang-undangan di bidang pengawasan lingkungan hidup, memandang perlu meningkatkan pengawasan melalui sanksi administrasi paksaan pemerintah.

"Sanksi berupa penghentian sementara kegiatan produksi sampai perusahaan menaati ketentuan pengelolaan di bidang lingkungan hidup," kata dia. ●yan



IST

Pj Bupati Bogor saat apel bersama petugas kebersihan dan jajaran Dinas Lingkungan Hidup di Lapangan Tegar Beriman, Minggu (4/2).

**PENGUMUMAN RENCANA PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ('KIK') DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH**

PT Syailendra Capital, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH dengan ini bermaksud menyampaikan rencana perubahan Kontrak Investasi Kolektif ('KIK') dan Prospektus REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH sehubungan dengan perubahan metode perhitungan Imbalan Jasa untuk masing-masing Manajer Investasi & Bank Kustodian dari semula "dihitung secara harian dari Nilai Aktiva Bersih REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH berdasarkan 365 (tiga ratus enam puluh lima) Hari Kalender per tahun atau 366 (tiga ratus enam puluh enam) Hari Kalender per tahun untuk tahun kabisat dan dibayarkan setiap bulan" menjadi "dihitung secara harian dari Nilai Aktiva Bersih REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH berdasarkan 365 (tiga ratus enam puluh lima) Hari Kalender per tahun atau 366 (tiga ratus enam puluh enam) Hari Kalender per tahun untuk tahun kabisat dan dibayarkan setiap bulan".

Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat diperoleh di Manajer Investasi.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA SYARIAH SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA SYARIAH serta pihak-pihak yang berkepentingan.

**SYAILENDRA** Jakarta, 6 Februari 2024  
Manajer Investasi  
PT Syailendra Capital  
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan